
２４．１２．１９（水） 
                          

産業建設常任委員会 
 

午前１０時～ 

全員協議会室 

及び 

第３委員会室 

 

 

１ 開  議 

 

２ 日程説明 

 

３ 請願審査 ＜討論～採決＞  

 

（１）「ものづくり中小企業」の振興のため、地域の高等学校における 

工業系学科（コース）の設置に向けて積極的な取り組みを求める請願 

 

（２）過労死防止基本法の制定を求める意見書の提出を求める請願 

 

 

４ 議案審査 ＜説明～質疑＞ 

 

  上下水道部   

 

第１号議案 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第６号） 

 

第２号議案 平成２４年度亀岡市簡易水道事業特別会計補正予算 

（第１号） 

第３号議案 平成２４年度亀岡市地域下水道事業特別会計補正予算 

（第１号） 

第５号議案 平成２４年度亀岡市上水道事業会計補正予算（第１号） 

 

第６号議案 平成２４年度亀岡市下水道事業会計補正予算（第１号） 

 

第15号議案 亀岡市上水道事業給水条例及び亀岡市簡易水道事業給水 

条例の一部を改正する条例の制定について 

 

第16号議案 亀岡市下水道条例及び亀岡市地域下水道条例の一部を改 

正する条例の制定について 

   

裏面有 



  産業観光部     

 

第１号議案 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第６号） 

 

第24号議案 亀岡市土づくりセンターに係る指定管理者の指定について 

 

第25号議案 亀岡市農業公園に係る指定管理者の指定について 

 

第26号議案 亀岡市食肉センターに係る指定管理者の指定について 

 

第29号議案 土地改良事業（災害復旧事業）の施行について 

 

第30号議案 旧慣による公有財産の使用権の廃止について 

 

第31号議案 旧慣による公有財産の使用権の廃止について 

 

まちづくり推進部  

 

第１号議案 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第６号） 

 

第12号議案 亀岡市地区計画区域内における建築物の制限に関する条 

        例の一部を改正する条例の制定について 

 

  第27号議案 亀岡市都市公園（３３箇所）に係る指定管理者の指定に 

ついて 

 

５ 討論～採決 

 

 

６ 陳情・要望について 

  「市道国道河原町線の道路拡幅に関する要望書」 

 

７ そ の 他 

 

・ 議会だよりの委員会報告内容について 

・ 議会報告会意見対応（１１月２２日開催分）について 

・ 次回の月例開催について 

 

 



















「ものづくり中小企業」の振興のため、南丹地域の高等学校に工業系学科 
（コース）の設置を求める意見書（案） 

 

 

わが国のものづくり産業は、産業の空洞化、世界経済の低迷等、極めて厳しい状

況に置かれていますが、南丹地域には、国内外の産業を支える高い技術力を誇るも

のづくり企業が多様な分野にわたって立地し、貴重な雇用機会を創出し、本市の地

域経済、雇用を支えています。 

そのような中、市内のものづくり中小企業にとっては、地域での優秀な若い技術

系人材の確保が大きな課題となっております。 

ものづくり中小企業では、工業系の学校で一定の技術を習得した人材を求めてい

ますが、当地域には、工業系の学科を有する教育機関がないため、工業系の人材確

保が特に困難な状況にあります。また、中学校生徒がものづくり産業に関心をもち、

工業系の高等学校への進路を希望する場合は、福知山市や京都市内等に所在する学

校を選択せざるを得なくなり、保護者の経済的な負担も大きくなります。 

このため、当地域の高等学校に工業系の基本技術を習得できる学科を設置し、地

域のものづくり産業を担う人材を育成することが求められています。 

普通科志向の時代的な風潮はありますが、これは「ものづくり」の面白さ、もの

づくり中小企業の実態が知らされていないことも一つの要因であると考えます。小

中学校時代からものづくりに接する機会が増えれば、工業系の高等学校に興味を持

ち、入学する生徒は確実に増えると思われます。 

当地域には多くのものづくり企業があり、インターンシップや実習などを行える

条件に恵まれています。本市においても、「地域ふれあいサイエンスフェスタ」の

開催などを通じて、地域で人材を育てるため、小中学校とものづくり企業の橋渡し

をするなど、様々な工夫をして、一層の機会づくりを推進しております。 

よって、京都府におかれましては、南丹地域に工業系の教育機関がないことに鑑

み、地域のものづくり産業の振興のため、南丹地域の高等学校に工業系学科（コー

ス）を設置していただきますよう、強く要請します。 

 

以上、地方自治法第９９条の規定により、意見書を提出する。 

 

 

平成２４年１２月２１日 

 

京都府知事 

京都府教育委員会委員長 

 

亀岡市議会議長 木曽 利廣 

 

  

宛 



議会報告会（１１／２２）で頂いた意見・要望等と回答について

◆産業建設常任委員会

参
考
報
告

調
査

回
答

市民
ホー
ル4

クニッテル通りのニチコン前の歩道が凸凹で
危険なので点検をして、安全対策をとってほ
しい。
下矢田町内のマンホール周辺に、ひびが
入っている。危険とまでは言わないが段差
がある。

現地調査も含め点検をしてもらうように、意
見があったことを執行部に伝える。

吉川
2
亀岡には、観光の資産や資源が多い。もっ
と市内外にPRされるべきではないか。

吉川では夢コスモス園に4万人近く、市民
プールも6万人の来場がある。ラジオや広報
の成果もあるし、新聞等で紅葉・桜のお知ら
せもある。市役所も工夫、議会も視察対応
時にPR。口コミも大切にしていきたい。

吉川
3

吉川町では道路等の整備が遅れているの
ではないか。この町の将来について議会で
考えていただいているのか。

調整区域での農業後継者も大きな問題だと
認識している。運動公園周辺などの道路整
備では地権者などの協力も頂きながら進め
ていきたい。地元議員はいないが、議会とし
て吉川町のご意見を伺うために議会報告会
を開催している。

吉川
4

市立体育館東側通路は通学路だが、体育
館での催しの際、抜け道になり危険。規制も
ないので対応を願いたい。

ご意見を受け止める。車歩分離ができるよう
に頑張りたい。

会場 意見・要望などの概要 当日回答内容

対応


